
桐花園御利用者様 各位 

今年の夏、８月中旬に桐花園食中毒と言う見出しで報道がありましたが、保健所

の厳しい検査の結果、桐花園から食中毒に値するものは特定されませんでした。 

合宿に来られたチームの中に保菌者が居た為、チーム内に蔓延した事が判明致

しました（９月４日判明）。当園としては何もなかったのですが今後とも、食品

管理や調理方法に万全を期し衛生管理の為のスタッフ教育にも万全を期す覚悟

でいます。 

＊体調の悪い方は合宿を極力回避することにご協力下さい。 
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